
ANNEE SCOLAIRE 2021-2022 

Circonscription Lyon-Vaise/Tassin                  PROCES-VERBAL du CONSEIL D’ECOLE 
 

Ecole élémentaire Victor Hugo                                                                                Date  

2 esplanade Simone Veil                                                                                          28 juin 2022 

69 290 ST GENIS LES OLLIERES                                                                           Salle du conseil 

 

 

Participants               

-  Valérie VIAL Directrice 

- Sandrine BARBIER, Virginie CABAUSSEL, Dolorès FLOUCAT, Florence GARNIER, Emmanuel 

BERNAUD, Rachel COUEDEL, Isabelle DURAND, Sophie CHEVIAKOFF, Valentine BRUN, 

Marie-Anne CARBOGNO, Marie - Pierre PAYRE, Elisabeth LONGIN, Ophélie MARTI, Marie-

Line BROCHOT, enseignants 

- Gaëlle CORNUT, Marie LATOUR, Marion SCOTTI, Anne BILLON, Claire PERRUCHOT, 

Florence FALGON, Jean-Luc FAICHE, Christelle AMIET, Charlotte MOREAU, Sonia SMETS, 

Edwige RIOU, Caroline LISTELLO parents d’élèves 

- Joëlle ROCHE adjointe aux affaires scolaires 

- Suzanne BELOUZE   DDEN 

- Marie-Françoise CARLIN responsable services scolaires 

- Dominique SINAY conseillère municipale 

 

Absents excusés                

- Anne BOUCHUT          IEN 

- Aline PONTON enseignante 

- Maëlle VIDALIE enseignante 

- Laëtitia DUBARBIER enseignante  

- Odile ABECASSIS enseignante 

 

Ordre du jour 

 
1/ Nomination du Secrétaire de séance 

2/ Adoption du précédent compte-rendu 

3/ Bilans des projets pédagogiques : 

 avec intervenants : jardin pédagogique, plan nature, basket, tennis, illustratrice, permis 

piéton CE2 , permis vélo CM2, musique 

 grandes et petites sorties pédagogiques 

4/ Classes mobiles 

5/ Remise des livres « Fables de la Fontaine » aux CM2 

6/ Classe de découverte Leucate juin 2022 - Restitutions salle Jean Bonnefond (sept 2021 et juin 

2022) 

7/ Forum de restitution du plan nature du plateau du Méginand à Tassin 

8/ Travaux 2022 

9/ Activités périscolaires 

10/ Bilan des actions OCCE 

11/ Bilan des actions et projets CPE. 

12/ Effectifs prévisionnels de la rentrée 2022 et prévisions des classes 

13/ Questions diverses 
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Rédaction du procès-verbal 
 

1 Nomination de la secrétaire de séance : Ophélie MARTI, enseignante  

 

2 Adoption du précédent procès verbal : conseil d’école du 1er mars 2022 

Vote : adopté à l’unanimité 

 

3 Bilans des projets pédagogiques  

 avec intervenants mairie :  

 Jardin pédagogique avec Natacha pour les CE2 : tous les 15 jours, très 

intéressant, les enfants ont bien apprécié. Fin du projet : cueillette de fruits. 

Les enseignantes remercient Natacha. 

 Utilisation des bacs à compost par les enfants. Fonctionnent bien. 

 plan nature : 8 classes ont pu en bénéficier cette année  

                             les CP: « les petites bêtes » avec la FNE : 3 interventions par classe, 

première intervention de la part de l’intervenante. Le projet s’est bien déroulé, malgré 

les aléas météorologiques.  

Pour l’année prochaine : thème « pêche et nature » avec une autre association pour 

étudier les rivières. Un premier contact a déjà été établie.  

                       les CE1 : Petites bêtes avec Arthropologia : 3 séances par classe. 

Séance 1 de découverte des arthropodes et de classification. Deuxième séance 

avec loupes + dessins d’observations. Un très bon retour bien que pour le cycle 3. 

Troisième séance avec une sortie au Ratier pour des observations directes.  

Pour l’année prochaine : même projet. 

                       Les CM1 : les rapaces avec un animateur professionnel de la LPO 

avec une sortie. 3 animations par classe. Ce sont des animations appréciées par les 

enseignants et les élèves. Contenu pédagogique riche. Bon retour des parents. 

Pour l’année prochaine : même projet. 

 Pour l’année 2022-2023, les dossiers ont été validés par l’IEN. 

 Basket-ball : après avoir signé une convention l’année dernière entre l’Education 

Nationale et la FFBB, 12 séances de basket ont pu avoir lieu pour les 2 classes de 

CE2 pour la 2e année. Les enseignantes ont été ravies et remercient l’ESG. 

  Tennis en CM2. Comme pour le basket, une convention a été signée entre 

l’Education Nationale et la FFT, 12 séances de tennis ont pu avoir lieu pour les 3 

classes de CM2. Les locaux n’étaient pas très adaptés pour le nombre d’élèves. Les 

élèves ont été tous en activité. Le bilan est positif, il y a eu de bonnes progressions. 

Les deux dernières séances ont été réalisées à la halle de tennis.  

Pour l’année prochaine les projets tennis et basket sont en suspens. 

 

 Auteure – illustratrice Mme Vandermarlière, ancienne mère d’élèves, est venue 

dans les classes de CP pour 4 interventions en classe. A l’issue de ce travail, un livre 

a pu être concocté par les enseignantes et chaque élève CP repartira avec le livre 

de sa classe. Les enseignantes sont très satisfaites de ce partenariat, elles trouvent 

cela idéal et enrichissant pour les enfants qui entrent dans la lecture. Seule la 

fresque collective n’a pas pu être envisagée à cause du Covid. Elles remercient les 

parents d’élèves pour l’aide dans la logistique et la négociation des tarifs, ainsi que 

Mme Vandermarlière. 

 Permis piéton CE2 et permis vélo CM2 (ou APER) Les 2 agents de la police 

municipale ainsi que Mr Cheviakoff, adjoint au maire et enseignant de la conduite, 

ont initié les enfants à la sécurité routière les mardi 31 mai et jeudi 2 juin pour les 

CE2 et les lundi 30 mai et mardi 31 mai pour les CM2.  Mr le Maire, Mme Roche et 

Mr Cheviakoff ont remis les diplômes aux enfants. Un grand merci à eux, 
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notamment à Mr Cheviakoff qui a pris des jours de congés pour accompagner les 

enfants dans leur connaissance de la route. Leur présence assoit l’importance de 

ces initiations. L’APER est obligatoire pour les élèves de CM2 avant leur entrée en 6e 

au collège. Tout s’est bien déroulé. La municipalité a acquis le matériel nécessaire 

pour organiser le parcours et les lignes ont été tracées dans la cour des CE2. Nous 

en remercions la mairie. 

 Musique  

Musique avec Alexandre cette année.    

Classes de CP : participation de la classe de Mme Ponton à la fête de la musique 

de St Genis-les-Ollières. 

Classes de CE1/CE2 : volonté de faire un projet plus construit en 2022-2023. 

Classes de CM1/CM2 : réalisation d’un projet chansons autour du thème de la mer 

en lien avec la classe de mer avec 2 restitutions devant les parents d’élèves. 

L’intervenante musicale, Alice Miniac va sans doute partir en disponibilités ce qui 

va rendre possible l’embauche d’un intervenant. Alexandre va continuer d’assurer 

l’enseignement de la musique à la rentrée 2022-2023. 

 

 EPS : Athlétisme : la journée athlétisme a été repoussée pour cause de canicule. Les 

groupes seront formés et tourneront sur les ateliers à l’école les lundi 4 et mardi 5 

juillet au matin.  

 

 Grandes et petites sorties pédagogiques 

CP : la ferme des lamas : 1 classe le13 mai et 2 classes le 23 juin : bons retours.  

CE1 :  

            Tous les CE1 + la classe de Mme Vidalie en avril : sortie au parc de la Tête d’Or 

            Soyons : très belle journée. 

            Intervention de l’infirmière scolaire sur le sommeil, les dents, le respect du corps. 

 

            CE2 :  

- Musée Marcel Mérieux à Marcy l’Etoile (virus, bactéries, hygiène) : élèves 

passionnés par la visite. 

- Sortie au verger communal de St Genis-les-Ollières : test du jeu de piste. Mme 

Cheviakoff remercie l’association des croqueurs de pommes par l’intermédiaire 

de Mr Roussillo.  

- Intervention de l’infirmière scolaire : travail sur les émotions, hygiène et santé, 

bienfaits du sport et des activités physiques 

 

CM1/CM2 :  

- Visite du vieux Lyon, des thermes romains (intervention d’un parent d’élève) et 

du jardin des curiosités (lecture de paysage). 

- Aquarium de Lyon : bilan mitigé, il y a trop de théorie, il manque des 

manipulations. 

- Classe des CM2 de Mme Payre : visite caserne des pompiers de Tassin. Mme 

Payre remercie Mr Passot, père d’un élève qui a pu mettre cette visite en place.  

 

Mme Vial remercie les parents d’élèves pour toutes ces activités : la FCPE a donné 

10€ par enfant et la mairie 12 €. C’est pour cette raison que certains enfants paient 

peu, les autres un peu plus selon les activités effectuées. Merci au CPE et à la 

mairie de rendre ces activités et sorties possibles. Les tickets TCL ont été offerts par 

la métropole de Lyon cette année. Mme Vial espère qu’il en sera de même l’an 

prochain.  

 

4 Classes mobiles 
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Les 2 classes mobiles sont en fonctionnement dans les classes. Mme Vial a équipé l’école 

de 2 diables pour un transfert plus aisé entre les classes et les bâtiments, et mieux protéger 

le matériel.  

Les enseignants demandent si des subventions ne pourraient pas leur être attribuées pour 

les applications car des dotations de l’état sont passibles à hauteur de 70%.  

Prévoir un devis par les enseignants concernant le choix des applications à faire 

subventionner.  

 

Rappel : changement des ordinateurs des enseignants à envisager rapidement. Prévoir un 

budget maintenance informatique au niveau de la Mairie. 

Vidéoprojecteurs : prévoir un dépoussiérage régulier par un professionnel pour l’ensemble 

du matériel. 

 

5 Remise des livres « Les fables de La Fontaine » aux CM2  

Depuis plusieurs années, le Ministère de l’Education Nationale offre un livre pour l’été aux 

élèves de CM2. Il s’agit à chaque fois, de fables de La Fontaine qui sont illustrées chaque 

année par un illustrateur différent. Cette année, il s’agit de Catherine MEURISSE. Les livres 

seront remis le Vendredi 1er juillet.  

 

6 Classe de découverte à Leucate  

La classe de découverte de juin 2022 a pu avoir lieu pour les classes de Mmes BARBIER, 

BRUN et PAYRE à Leucate La Franqui comme les 3 classes qui sont parties en septembre.  

Tout s’est bien passé. La 2e séance de char à voile a été remplacée par la pêche à la 

caluche vraiment très appréciée des enfants. L’équipe d’animation a été bienveillante, 

cadrante, et très professionnelle. 

Un grand merci aux 6 parents qui ont pu nous accompagner sur le trajet aller ou retour. 

Le centre l’Albatros va bientôt fermer ses portes et une nouvelle destination est à étudier. 

Un partenariat avec un autre centre d’hébergement à Leucate pourrait être également 

envisagé. 

 

Des soirées de restitution à l’attention des parents ont lieu afin de revenir quelques instants 

sur les classes de mer.  

Pour les classes qui étaient parties en septembre, elles ont eu lieu les 20 et 21 juin et celles 

de juin ont lieu les 4 et 5 juillet toujours salle Jean Bonnefond.  

Les élèves sont fiers de montrer leurs travaux et faire écouter les chants spécialement 

étudiés pour l’occasion.  

Un grand merci à la municipalité et l’APE pour leur aide financière apportée aux familles.  

 

7 Forum de restitution du plan nature du plateau du Méginand.  

Pour les 8 classes qui ont participé cette année au plan nature, un forum de restitution est 

organisé le Jeudi 30 juin à TASSIN à 16h30. Nous espérons que les parents viendront 

nombreux jouer aux animations proposées par les enfants.   

 

8 Travaux 2022  

Réalisés :  

 Pose de volets roulants dans les classes ULIS et UPE2A 

 Lignes au sol des cours  

 Achat mobiliers classe C1 

A réaliser dans le courant de l’été 

 Peintures et sols des classes F3 et F4 

 Sols des classes G1, G4, G5 et salle des maîtres 

Réflexions envisagées par la mairie sur la gestion des canicules précoces. 4 climatisations 

ont été fournies par la mairie. L’inconvénient de ces climatisations est que les fenêtres 

doivent restées ouvertes afin de disposer le tuyau d’évacuation à l’extérieur de la pièce. 
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9   Activités périscolaires  

Bridge : bilan : 10 élèves inscrits. Ils ont participé à un premier tournoi fin novembre 2021, 

les participants ont eu de bons résultats. Sélection pour la finale régionale. Sélection pour 

la finale à Paris mais les élèves sélectionnés partant en classe de mer n’ont pas pu y 

participer. Remise des diplômes prévue le vendredi 1er juillet 2022 en présence de Mr le 

Maire et de Joëlle Roche.  

 

10  Bilan des actions OCCE 

Année scolaire 2021-2022 : 

- Photos 910 €   Chocolats 2772 €  

Cet argent subventionne une partie des sorties pédagogiques. 

 

11 FCPE : Actions et projets en cours 
 

Actions pour l'année 2021/2022  

- Etiquettes « A qui est-ce ? » : 270 €   

- Vente de fleurs : 550 €   

- Opération Sapins => Gain pour l'APE = 1135 €   

Changement de partenaire pour 2022-2023. 

- Opération Plumiers : 2235 € de bénéfices pour les 2 écoles. 

Mme Scotti remercie les enseignants pour la bonne gestion des dessins. 

- Tombola : 4550 € de bénéfices. De très beaux lots ont été gagnés.  

  La plupart des lots proviennent de donations. 

- Fête d’école : bonne année. Bénéfices autour de 3000 €. 

Points négatifs : incidents au jardin pédagogique. Les enfants restent sous la surveillance 

de leurs parents. Peut-être prévoir la présence de la police municipale. La gestion de la 

propreté des sanitaires est à revoir (à 16h30 + lundi matin). 

L’association des parents d’élèves a mis en place cette année un achat possible des 

fournitures par internet. Panier correspondant aux listes demandées par l’école 

modifiables et sans obligation d’achat.                   

Mme Vial a également remis un fascicule concernant les étiquettes, très utiles pour les 

enseignants.  

Prévisions 2022-2023 : 375 élèves prévus 

3 classes de CP : CP 24 CP 23 CP 23 

2 classes de CE1 25 CE1 25 + 3 ULIS 

1 classe de CE1-CE2 19/6 = 25 

3 classes de CE2 27 CE2 26 CE2 25 +1 ULIS 

3 classes de CM1 24 CM1 24 CM1 23 +1 ULIS   

3 classes de CM2 24 CM2 24 CM2 23 + 1 ULIS 

 

12 Questions diverses 

 

AESH : 3 AESH quittent notre école en fin d’année ce qui pose des problèmes de 

recrutement. Pour l’instant une seule personne a été recrutée pour notre école et il 

manque donc une personne.  

 

Clôture de la séance à 21H00 

 

 

Ophélie MARTI                                                                                    Valérie VIAL directrice 

    Secrétaire                                                                                        Présidente de séance                                                  

                                                                                                                                                                                                 


